
平成２３年６月香取市議会定例会での主な一般質問通告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１６日（木） １０時～ 
 

１ 宇井正一 議員 
 

（１）原子力・エネルギー政策の転換に対する市長の見解は 

 

（２）市内の放射性物質に対する検査体制はどのようになっているか 

 

（３）災害見舞金の申請状況と今後の進め方について 

 

２ 坂本洋子 議員 
 

（１） 東日本大震災復興対策について 

 

（２） 乳幼児、妊産婦等の放射能対策について 

 

（３）県立佐原病院の夜間救急対策について 

今期定例会より、一般質問が「一括質問・一括答弁方式」から

「一問一答方式」に変わります。 

 

【一問一答方式とは】 

香取市議会の場合は、１回目の質問は、議長席前の演壇で、一

括した質問を行います。その後、質問者（議員）は、指定の質問

席（議席の 前列中央）に移動し、一問ごとに質問者が質問し、

それに対して、答弁者（市長など）が、答弁をします。 

 これにより、質問者・答弁者共に焦点が明確になり、傍聴され

る皆様にも、これまで以上に分かりやすい議論となります。 

 

 ◇◇◇ 一問一答方式の進め方 ◇◇◇ 

①  質問時間は、答弁を含めて６０分以内となります。 

②  次の質問項目に移った場合、前の質問には戻れません。 

③  質問回数の制限なし 



 

３ 高木 寛  議員 
 

（１）東日本大震災の 終的な被害状況及び今後の復興対策は 

 

（２）東日本大震災と平成 23 年度大型事業等の関連について 

 

（３）まちづくり条例（住民自治協議会等）について 

 

４ 田 代 一 男 議員 
 

（１）復興計画について 

 

（２）危機管理について 

 

（３）選挙投票率向上への対策について 

 

５ 伊藤友則  議員 
 

（１）教育におけるカリキュラムや授業などについて 

 

（２）各種試験とその対策について 

 

 

６月１７日（金） １０時～ 
 

６ 伊能敏雄 議員 
 

（１）学校等適正配置化問題の進捗具合と今後の見通し 

 

（２）ホールクロップサイレージの耕畜連携体制は維持できるか 

 

（３）災害時支援体制の仕組みについて 

 

７ 眞本丈夫 議員 
 

（１）東日本大震災の復旧・復興対策について 

 

（２）区事務所から支所へ条例改正後の実態について 

 

（３）特例債事業の進捗と今後の進め方について 

 

 



 

８ 河野節子 議員 
 

（１）災害時における対応の検証と今後の課題について 

 

（２）復旧・復興基本方針の進め方について 

 

（３）ソニー跡地の活用と小見川総合病院の建て替え計画について 

 

９ 小林康良  議員 
 

（１）震災復興について、市民への対応と小中学校の復旧状況は 

 

（２）原発事故について、放射線量測定器の設置や省エネ対策は 

 

（３）農業は香取市の基幹産業であるが、振興のための施策は 

 

１０ 小野勝正 議員 
 

（１）防災計画白書による内容は、今回の大地震で見直しが必要 

 

（２）原発事故における放射線の影響を今後どのように考えるか 

 

（３）夏場の電力不足による 15％削減方法を具体的に示すこと 

 
 


